

Gesundheitsvortrag: „Das Herz“

Wussten Sie, dass das menschliche Herz 100 000 mal am Tag schlägt und somit 2,5 Milliarden Mal in 70 Jahren? Dabei könnte es einen Wolkenkratzer mit Blut füllen. In einem dicht verzweigten Netz von Arterien, Venen und Kapillaren strömt das Blut durch unseren Körper. Das Herz ist das zentrale Organ des Blutkreislaufes, von dessen regelmäßigem Schlag das Leben abhängt. Es ist aber noch ganz viel mehr. Viele Informationen zum Wunderwerk „Herz“ erwarten Sie an diesem Abend.

07.11.2023, 18:30 bis 20:00 Uhr in der Volksschule Thalgau

Die Teilnahme ist kostenlos.

Ein Transport zum Vortrag und nach Hause ist mit dem Thalgau mobil möglich.

Anmeldung für den Vortrag und ggf. für den Transport unter:

Gesundheitspflege Thalgau

0664 / 24 888 82

www.gesundheitspflege-gemeinde.at

info@gesundheitspflege-gemeinde.at